
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

       
Botucatu, 07 de novembro de 2022.

Ilma. Sra. Rose Ielo

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº  662,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  10/10/2022,  de

autoria da nobre Vereadora Rose Ielo, através do qual solicita: “Informações

a respeito do Loteamento Indaía”, dizer o que segue:

“1) Qual o total de bicos de luz existentes no Condomínio Indaiá e
quais os gastos mensais pagos com recursos públicos?”

Reposta: O número total de pontos de iluminação pública no local, conforme
cadastro da CPFL, é de 911 pontos, porém o valor da conta específica do
bairro, como não há medidor, não há como precisar, estando incluída na con-
ta geral do município que é da ordem de R$560.000,00.

“2) Dos bicos de luz existentes, quantos estão instalados em áreas
que contém residências e quantos iluminam os lotes sem residências.”

Resposta: Há no momento em torno de 60 casas no local, porém não dispo-
mos do número exato de quantos pontos de iluminação estão situados em lo-
cais onde há residências e quantos não há.
É importante ressaltar que a legislação municipal atual, referente ao parcela-
mento de solo, obrigada que implantação de novos loteamentos só se dê com
a condição que o mesmo disponha de toda a infraestrutura pronta, a saber:
pavimentação, distribuição de água, rede de esgoto, distribuição de energia
elétrica, bem como a iluminação pública.

    Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


